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ATA DA XXX REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO COORDENADORA 

 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano 2024, às nove horas e trinta minutos 

reuniram-se, na sala de monografia do Hospital Veterinário da UENF, os membros da Comissão 

Coordenadora do PGMV, Dr. Edwards Frazão Teixeira, Prof. Olney Vieira da Motta, Profa. Paula 

Alessandra Di Filippo, Prof. Luis Fonseca Matos, ausência justificada do Prof. Leonardo Serafim da 

Silveira, e foi presidida pela Profa. Karoll Andrea Alfonso Torres Cordido, que seguiu a pauta: 1- 

Informes; 2- Edital 2025.1. Encaminhamentos: 1- A disciplina da Profa Marinete será cadastrada 

no sistema acadêmico; faltam as disciplinas dos professores Milton e Clóvis, avisar sobre o prazo 

até dia 30/08/2024 para cadastro de novas turmas, (durante a reunião o Prof. Olney entrou em 

contato com eles). 2- A Profa. Karoll irá verificar a atualização dos currículos lattes dos docentes, 

daremos prazo para atualização até 05/08/2024; lembrar que os docentes devem ter oferecido pelo 

menos uma disciplina ano 2024 no PGMV; durante a reunião foi encaminhado e-mail para todos os 

docentes do programa. O Prof. Franscisco, recém-credenciado, tem ainda o próximo período para 

ministrar disciplina, foi consultado por telefone, e confirmou que ministrará a disciplina em 2025.1. 

Karoll irá consultar na SECACAD se disciplinas condensadas podem ser cadastradas fora do prazo. 

Foi determinado o cronograma do edital 2025.1. Problemas apresentados na seleção anterior: 

orientador não assinou, candidato não entregou documentos em arquivo único no mesmo e-mail, 

devia ter enviado tudo novamente, para poder desconsiderar o e-mail anterior. A ficha de inscrição 

da PROPPG tem o tópico “plano de trabalho” o subtítulo “Resumo da linha de pesquisa de interesse 

dentro da área de concentração” que não é claro para o candidato e que no formulário aceita vínculo 

empregatício como opção. Ainda, por não estar em resolução própria da PGMV, a sugestão é que 

cada orientador tome a decisão de aceitar ou não candidatos com vínculo empregatício. Só não 

poderá ter vaga professores visitantes e colaboradores que já estejam com aluno. Sem mais 

encerrou-se a reunião às 12:00 horas. Eu, Karoll Andrea Alfonso Torres Cordido lavrei a presente 

Ata.  

 

 


